

Jésus Mort Être Humain Ressuscité Être Spirituel

"Mis à mort quant à la chair, mais rendu vivant quant à l'esprit"

La résurrection du Christ — Clarté et harmonie de la Bible à ce sujet — La théorie de la résurrection du corps est déraisonnable — "La chair et le sang ne peuvent hériter le Royaume de Dieu" — L'homme animal ne peut apprécier les choses spirituelles.

Le Pasteur Russell a parlé devant des auditeurs nombreux dimanche dernier au New York City Temple. Nous publions le sermon du soir, qui avait pour texte: "Avec quel corps viennent-ils?" (I Corinthiens, 15:50). Entre autres choses, le Pasteur a dit: "Dans le contexte de la Bible, il n'est pas possible de croire à une résurrection, tous ceux qui se sont élevés dans la mort au-dessus de la terre, comme des brutes. Et il nous assure que la résurrection des morts, et il est la promesse de ceux qui sont morts. Il est vrai que d'autres humains ont été temporairement rendus à la vie, mais que, par exemple, la fille de Jaïrus, le fils de la veuve de Naïn et Lazare l'ami de Jésus. Mais aucun de ces cas n'est considéré comme ayant été une résurrection, car il est écrit que Christ est le premier de ceux qui sont morts. Leur réveil fut simplement temporaire, et ils retourneront bientôt dans le sommeil de la mort. Ils ne ressusciteront pas complètement, n'auront pas l'âme, et leur résurrection pour une vie parfaite, telle que Jésus, ne sera que pour ceux qui ont été rachetés par la mort de Jésus. Les Ecritures enseignent clairement que ce n'est pas au corps, mais à l'âme, qu'une résurrection est promise; que ce fut l'âme de notre Seigneur qui alla dans le ciel, et que Dieu le révéla de la mort le troisième jour. On a plongé toute la chrétienté dans la confusion par la théorie anthropomorphe que le corps doit ressusciter. Nous maintenons que les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures enseignent que ce n'est pas au corps, mais à l'âme, qu'une résurrection est promise; que ce fut l'âme de notre Seigneur qui alla dans le ciel, et que Dieu le révéla de la mort le troisième jour. On a plongé toute la chrétienté dans la confusion par la théorie anthropomorphe que le corps doit ressusciter. Nous maintenons que les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures enseignent clairement que ce n'est pas au corps, mais à l'âme, qu'une résurrection est promise; que ce fut l'âme de notre Seigneur qui alla dans le ciel, et que Dieu le révéla de la mort le troisième jour. On a plongé toute la chrétienté dans la confusion par la théorie anthropomorphe que le corps doit ressusciter. Nous maintenons que les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Quelle horrible erreur! Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera. Les Ecritures nous enseignent que le corps ne sera pas ressuscité, mais que l'âme sera." (I Pierre 1:3-4)

LE PLUS GRAND MAGASIN AU SUD POUR HOMMES ET GARÇONS

Venez à notre magasin, préparer votre garçon pour communion

NOUS avons tout ce qui convient à cette occasion solennelle; nos prix sont assurément 20 pour cent meilleur marché que dans n'importe quel autre magasin. Venez, comparez, et soyez convaincus.

Complets serge bleu ou noire **\$3.95 à \$9.85**

COMPLETS "NORFOLK" ET À UNE RANGÉE DE BOUTONS POUR GARÇONS

À **\$4.95** NOUVELLES et élégantes façons, en frais et confortables tissus — les nuances les plus récentes — modèles à la mode; soigneusement finis; parfait ajustement de coupe — styles "Balkan" et beaucoup d'autres nouveaux modèles; tailles, 8 à 18.



Complet "Norfolk", élégants complets, laine à carreaux noirs et blancs; styles "Norfolk"; à petits plis; paletots à motif double; vestribles pantalons; boutons, tailles, 7 à 12. **3.45**

Complet d'été, Norfolk, en laine, à une rangée de boutons, pour garçons; paletots doublés à motif; pantalons droits; tailles, 8 à 12, valeurs de \$1.00 à \$3.00, réduits à **1.48**

Complet "Norfolk" Palm Beach, pour garçons. Beau clair, aussi fond bleu et brun; vestribles à motif; paletots plissés; pantalons bouffants. Taille, 8 à 12 ans. **4.50**

COMPLETS NORFOLK EN TOILE. Toile blanche; aussi en toile blanche ou Paper-line blanche, style "Norfolk"; paletots Norfolk plissés, et pantalons bouffants. Tailles, 8 à 12 ans.

Chapeaux de paille pour enfants. Vient d'être reçu un magnifique assortiment de chapeaux de paille pour garçons et enfants — nouveauté — tresses en paille et formes élégantes; des douzaines de nouveaux genres. Aussi des chapeaux de paille, dernière mode, pour garçons — à 50c, 75c, 85c, \$1.25, \$1.50, \$1.75.

Complet Norfolk pour garçons — poids légers pour l'été; étoffe canotière; paletots demi-doublés; genre très chic; pantalons "peg" bouffants, modèles attrayants. Valeur \$2.50, réduits à **2.95**

Complet pour l'été pour garçons — Modèles à la mode; nouveaux genres de tissus; complets "Norfolk" et à simple rangée de boutons; pantalons bouffants. Valeur \$3.00, réduits à **3.95**



COMPLETS "BASEBALL" POUR GARÇONS — L'ensemble complet en drap gris, avec garniture bleue ou rouge. Laquette et garniture assorties au costume. **98c**

Rue St. Charles au coin de Commercial Alley

A **\$1.95**

Un "baseball" sera donné à chaque acheteur d'un complet pour garçon

Avantage Extraordinaire dans les complets pour homme

Beekman's

Une Question d'Actualité

Suite de la 1ère page.

droit français, les lois de cette catégorie suivent la personne, ainsi que le disaient les anciens, comme l'ombre suit le corps. Inhérentes à la qualité de Français, elles résistent le Français tant qu'il conserve sa nationalité, et il ne peut s'y soustraire qu'en la perdant. Aux termes de la législation actuelle et en règle générale, le Français peut se faire naturaliser en pays étranger sans autorisation du gouvernement, et il n'eût couru aucune déchéance spéciale. Toutefois, l'autorisation du gouvernement est nécessaire pour une certaine catégorie de Français et sous une sanction, particulièrement énergique. Aux termes de l'article 47, 2ème alinéa: "Si le Français est encore soumis aux obligations du service militaire dans l'armée active, la naturalisation à l'étranger ne fera perdre la qualité de Français que si elle est autorisée par le gouvernement français."

définir cet établissement durable à l'étranger. Cet élément est souverainement apprécié par le juge français. Conformément aux principes, l'absence de l'esprit de retour ne se présume pas. On peut l'induire des faits les plus divers: mariage du Français en pays étranger, établissement, comme le disaient les jurisconsultes anciens, "du centre de sa fortune" ou acquisition de biens dans ce pays, aliénation de tous ceux qu'il possédait en France, tous faits qui peuvent être décisifs et susceptibles d'être corroborés par une manifestation expresse de volonté. Toutefois, d'après le Code de 1804, il était un fait sur lequel le juge ne pouvait fonder sa conviction. "Les établissements de commerce, disait l'article 17, dans son 2ème alinéa du 3ème paragraphe, ne peuvent jamais être considérés comme ayant été faits sans esprit de retour." Cette disposition signifiait, non pas qu'une entreprise commerciale était exclusive de l'absence d'esprit de retour, mais que, par elle seule, elle n'était pas suffisamment démonstrative, ou que le juge n'y devait avoir aucun égard. Ajoutons encore ici, afin de préciser notre manière de voir, en vue de la conclusion que nous allons tirer des observations qui précèdent, que, sous l'empire de cet ancien article 17, l'établissement en pays étranger était toujours présumé fait avec esprit de retour, quelle qu'ait été la durée du séjour à l'étranger; que, par suite, c'était à celui qui se prévalait de l'absence de cet esprit de retour, prévu par le Code Napoléon, à en faire la preuve. Or, cette ressource particulière, offerte par le Code de 1804 à tout Français établi à l'étranger et désireux de renoncer à la nationalité française, elle n'a pas cessé d'exister, au profit de ceux des descendants de Français dont, antérieurement à la loi du 26 juin 1899, les ancêtres ou l'un d'eux, dans l'ordre ascensionnel des générations, s'est trouvé dans des conditions d'où ressortait clairement, à l'époque, l'absence d'esprit de retour. Par conséquent, rien n'empêche ceux d'entre les Français, réputés Français, et se trouvant, par eux-mêmes ou par leur filiation, dans les conditions auxquelles nous faisons allusion, de se faire relever des déchéances civiles ou politiques qu'ils peuvent avoir encourues aux yeux de la loi française. On nous objectera peut-être que la législation française, à l'exemple de celles de toutes les nations civilisées, n'admet pas le principe de la rétroactivité des lois, et que, dans l'espèce, notre opinion se heurterait à cette règle. Cette objection est purement spéieuse. Qu'on veuille bien remarquer que la loi ne produit pas d'effet rétroactif, par cela seul qu'elle s'applique à des situations antérieures, et des rapports antérieurs, parce que ce sont alors des conséquences nouvelles qu'elle gouverne et qu'on ne peut pas dire qu'elle revient sur le passé. Nulle loi ne devient rétroactive que lorsqu'elle s'attaque à des droits acquis; or, ce n'est pas le cas des descendants de Français dont nous venons d'examiner la condition juridique. Nous sommes ici en matière d'état et de capacité civile, et dans cet ordre d'idées, nous ne lésons les droits de qui que ce soit. C'est d'ailleurs la théorie de la Cour de Cassation. La nouvelle loi 17, celle de la loi de 1899, ne peut valoir que depuis la promulgation qui en a été faite; de telle sorte que celle-ci doit être considérée comme ayant perdu la qualité de Français, celui qui, dès avant cette promulgation, s'était établi à l'étranger sans esprit de retour. Par conséquent, pour le cas échéant, se prévaloir utilement de cette disposition de la loi de

1804, tous faits, petit-fils et d'ailleurs (tous descendants d'un Français qui, postérieurement à la promulgation du Code Napoléon et antérieurement au 26 juin 1899, avait quitté la France dans les conditions ci-dessus résumées. Avant de terminer cette rapide étude, il n'est peut-être pas hors de propos de se demander le compte que vont tenir celles des sociétés françaises de bienfaisance et d'instruction publique de la Nouvelle-Orléans, subventionnées par le gouvernement français, de la menace qui leur aurait été adressée, parait-il, de se voir retirer les allocations dont il s'agit, si elles ne consentent pas à éliminer de leur sein les membres qui ne répondent pas à l'appel de l'autorité militaire française: Il faut penser, selon nous, que les hommes qui composent les états-majors de ces sociétés sauront ne pas perdre de vue que leurs sociétés sont constituées sous la forme de corporations et, comme telles, assujetties à la loi des Etats-Unis; que, dès lors, elles ont à se demander ce qu'il adviendrait, au cas où l'un ou l'autre de leurs membres, invité à se retirer, aurait l'idée de s'adresser aux tribunaux, pour se plaindre de sa radiation, réclamer sa réintégration et même demander à la société réparation du dommage à lui causé par une disqualification non prévue par la loi des Etats-Unis. Nul doute que le juge américain, saisi de la question, réintègrerait le plaignant dans tous ses droits, refusant d'admettre, dirait-il

tion puisse constituer, aux yeux de la loi américaine, une cause de disqualification. P. H. ERMONT, Docteur en Droit.

Le Temps

BULLETIN METEOROLOGIQUE OFFICIEL.

Observations prises samedi à 8 heures du soir.

Prévisions pour la Nouvelle-Orléans et les environs. — Temps incertain et frais; averse probable; légers vents du Sud à l'Ouest.

TEMPERATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, sur le thermomètre du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la nouvelle bâtisse de la Poste, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	65
9 a. m.	71
11 a. m.	76
1 p. m.	79
3 p. m.	80
5 p. m.	79

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 10 avril 1904, à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp. vent. Pluie.
7 a. m.	65 SE-S 30
7 p. m.	71 SE-S 30

L'EXPOSITION DE SAN-FRANCISCO

M. Tieman, commissaire du gouvernement français à l'Exposition de San-Francisco, qui a fait la traversée sur le transatlantique "Niagara", vient d'arriver à San-Francisco.

ON DEMANDE

Une occasion de vous présenter nos tarifs pour votre police d'incendie et votre assurance d'automobile.

Etabli il y a 25 ans.

Payant bien et rapidement, après vérification.

EDWIN SHELBY CO., Limited

TÉLÉPHONE MAIN 249-921

302 HIBERNIA BUILDING

Agent Général de l'American Automobile Insurance Co.